



Einladung zur Infoveranstaltung Zweckverband Schule Lohn - Büttenhardt

Dienstag, 23. Juni 2020, Turnhalle Lohn

Von 18.30-20.00 Uhr haben Sie die Möglichkeit, sich über den geplanten Zweckverband zu informieren und Fragen zu stellen.

Um die Zusammenarbeit der beiden Schulen Lohn und Büttenhardt noch mehr zu optimieren, bietet es sich an, die Schulen in einem Zweckverband zu organisieren. Dadurch ergeben sich viele Vorteile, wie beispielsweise eine gemeinsame Schulbehörde, kürzere Kommunikationswege und eine einfachere Organisation.

Ziel des Zweckverbandes

Mit einem Zweckverband haben wir die Möglichkeit, Synergien zwischen unseren beiden Gemeinden zu nutzen, welche sich für Lohn und Büttenhardt in Zukunft auszahlen werden.

Schulleitung

Schulleitungen sind kompetente Ansprechpartner für Lehrpersonen, Eltern und Schülerschaft. Die Schule wird durch eine Fachperson gesteuert, was die Schulqualität steigert.

Verbandsordnung

Für den Zweckverband wird eine Verbandsordnung benötigt. Mit der Straffung der Organe, der Schulbehörde und neu einer Schulleitung können wir den künftigen Anforderungen des Kantons gerecht werden und unsere Schule attraktiv gestalten. Die Liegenschaften bleiben am Standort erhalten.

Finanz- und Besoldungsreglement

Darin werden die Finanzierung und Aufteilung der Kosten geregelt.

Damit verbundene Themen

ISF

Die Integrative Schulform (ISF) bringt zusätzliche Förderung von Kindern in der Regelklasse durch eine schulische Heilpädagogin.

Medien und Informatik

Die Digitalisierung hat unsere Gesellschaft in den letzten Jahren nachhaltig verändert. Die Schule muss diese Entwicklungen aufnehmen und im Unterricht abbilden, damit unsere Kinder die Herausforderungen ihrer Zukunft bewältigen können.

Nutzen Sie die Möglichkeit und besuchen Sie den Informationsabend.

Freundliche Grüsse
Schulbehörden Lohn und Büttenhardt